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昭和４２年２月２１日まだ高校の卒業式もしていないうちに東四国三洋（株）へ入社しました。渡

辺常務、神崎課長（現相談役）のもと社会人としてスタートしました。入社のきっかけは学校の先輩

が二人いるのでどうかと話がありました。二人の先輩は木村義清（現洋友会会員）さんと森健二（現

森電気）さんです。入社時は１年先輩の人が男性６名女性６名ととても若い人が多く平均年令も２０

才前後だったと記憶しています。尚、同期は松原茂（現洋友会会員）さんだけです。仕事の内容もよ

くわからず先輩たちの行動を見て見様見真似で覚えていった気がします。商品管理課を何年かして善

通寺営業所が開設し神崎所長のもと販売課としてセールスのスタートとなりました。その頃から経済

も右肩上がりの活況でぐんぐん成長していきました。今となっては懐かしい事もたくさん経験できま

した。商品を積み込んでの販売店さんと訪問販売、全商品を展示しての総合展示会、豪華景品をつけ

てのＶＩＰ内覧会等が定期的に実施されました。その後会社名も次々とかわっていきました。 

あれから４０数年あっという間に平成２１年４月に定年退職となりました。最終は徳島サービスで受

付を１年間させてもらいました。 

 

退職して早５年が経過いたしました。あっという間の５年間です。サンデー毎日となり何の目標も

なく過ごしていました。洋友会に入会して少し経ってから前内海会長より会報の送付の応援依頼があ

りそのうち編集の応援を受け四国だより等の担当となりました。平成２６年４月まで編集（四国だよ

り中心に）をしてまいりました。その中で、八栗寺参詣とハイキングや、グラウンドゴルフの取材活

動をしてまいりました。皆さんの活動を見てそのメンバーに自然と加入していました。なかでも八栗

寺参詣は欠かすことなく参加しております。毎回苦しいなあと思いながらも行き交う人々とのあいさ

つで頑張ろうと思い駐車場まで帰りそのあと六六庵で食べるざるそばを楽しみにしています。尚、グ

ラウンドゴルフは塩江の公式コース（道具のパターと球の貸出あり）で行う時のみ参加して楽しくや

っております。近いうちに道具は購入したいと思っています。メンバーの皆様は毎週水曜日に仏生山

公園で練習兼ゲームを楽しんでいます。今後、私は毎週だと難しいので時折参加したいと思います。 

 

家族は家内（就業中）と息子の三人とペットの愛犬（キタ）と愛猫（トモ）の２匹です。 

 

現在行っていること。 

１．地域との交流  

自治会活動（持ち回り制で何年か後には会長の役も回ってきます）現在は交通安全母の会を何年

が続けてしております。今年は中央公園での表彰式に参加し個人表彰を受けました。特に香川県

は人口１０万人当りの交通死亡事故がワーストワンを続けているので脱却しなければと思って

います。毎月２０日の街頭キャンペーンがありまして事故が増えると緊急キャンペーンが追加さ

れます。また、地域の行事として春と秋の地元の広田神社の祭りへの参加、年２回の地元太田池

の堤防の草掃除等があり、昔からの同業の制度が残っており冠婚葬祭の行事が入ってきます。い

つも受付を担当しています。 

２．香川特に高松地区のＯＢさんとの交流  

毎月一回の情報交換（お茶を飲みながらの近況報告、遊びの予定の確認等）を行なっています。

春の小旅行、夏の甲子園（阪神―巨人戦）観戦、夏のＢＢＱとビアーガーデン，年末の忘年会等

いろいろと忙しくしています。 



夏と冬の２回の岡山（退職前の上司他）での３人飲み会も恒例化しています。 

 

１年を振り返ってみるとここ数年間は同じようなパターンで過ごしています。 

  １月・・・家内と初詣（日帰り旅行）、交母新年会他 

  ２月・・・カキ焼き他 

  ３月・・・自治会総会 

  ４月・・・洋友会総会、広田神社春祭り 

  ５月・・・交母中央公園 

  ６月・・・ビアーガーデン 

  ７月・・・甲子園観戦、太田池草掃除 

  ８月・・・交母パレード、岡山飲み会 

  ９月・・・ＢＢＱ 

  １０月・・洋友会懇親会 

  １１月・・広田神社秋祭り、太田池草掃除 

  １２月・・忘年会、岡山飲み会、広田神社しめ縄他 

 

となっており１年もあっという間に終わってしまいます。日にちはあっても１日単位、１か月単位で

考えてみるとすぐに経過してしまいます。その中で人と人との出会いを大切にして何とか良好にやっ

ていきたいと思っています。 

 

小さいながらも約８５坪程の畑があり野菜を栽培しております。今は夏野菜が終わり秋野菜の準備

をしています。近所の人から苗をもらったり、和田先輩から種をもらったりしていますが、ホームセ

ンターで購入し栽培しています。除草が大変で苦労をしています。抜いても、抜いてもすぐに生えて

きます。犬を飼っているので犬の散歩も朝夕の散歩（３０分から２時間）と雨の日以外は連れて行っ

ています。 

 

今後とも健康に留意し、体調管理し皆様と良い付き合いができればと思っています。 

人生何が起こるかわからない。だからこそ１日１日を大切に生きたい。 

 

   

秋野菜の準備中の畑と愛犬と愛猫 

 

岡山での三人飲み会仲間です。 

投稿 平成 26年 8月 27日 


